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ニコボックス
・
・

・

11月22日誕生日でした。遅れて申し訳ない。
12月2日家内の誕生日でした。きれいなお花をありがとうござ
いました。
少し寒くなりました。

岩田吉廣ニコボックス委員

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHOROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

幹事報告
・

・

12月15日(木)18：00よりヒルトン名古屋28F「one o five」に
てクリスマス家族会を開催します。
タイ洪水被害義援金としてニコボックスより67,000円（1,000
円×67名）出金し、送金致しました。

馬場將嘉幹事

第3回クラブフォーラム（年次総会）
議長：髙須洋志会長　進行：馬場將嘉幹事

<幹事>ただいまより第3回クラブフォーラムを開催致します。会員
数68名、出席42名と定足数に達しておりますので、このクラブ
フォーラムは成立致します。

2014-2015年度ガバナーノミニー選出について
<会長>2014-2015年度ガバナーノミニーを瑞穂RCから選出す
ることになりました。まず歴代会長会でご承認を頂き、理事会で
承認されたので、皆様の異論がなければ近藤雄亮さんをガバナー
ノミニー候補者として推薦致します。近藤雄亮さんのガバナーノミ
ニー推薦について、皆様ご賛同いただけますでしょうか。(拍手)拍
手多数により承認されました。ありがとうございました。

近藤雄亮さん挨拶

次年度の理事・役員案について

森　　恒夫さん

稲葉　　徹さん
岩田　吉廣さん

次年度の理事・役員案が読み上げられ、審議後承認されました。

2012-2013年度会長挨拶：松波恒彦さん
　次年度7月1日よりただいま承認されたこの陣営で1年間突き
進んでいきたいと思います。幸いにも人材に恵まれました。皆で
覚悟を決めて1年間務めて参りますので、是非とも温かく見守っ
て頂きたいと思います。よろしくお願いいたします。

2011年12月8日（木）  雨　第21回
第1531回例会
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湯澤信雄会場委員
「我等の生業」「四つのテスト」

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～家族月間～

　本日は太平洋戦争開戦記念日です。昭和
16年12月8日午前3時19分（現地時間7日
午前7時49分）日本軍がハワイ・オアフ島に
ある真珠湾のアメリカ軍基地を奇襲攻撃し、
3年6ヶ月に及ぶ大東亜戦争対米英戦が勃
発しました。「12月8日午前零時を期して戦
闘行動を開始せよ」という意味の暗号電報
「ニイタカヤマノボレ1208」が船橋海軍無線
電信所から送信され、戦艦アリゾナ等戦艦11艘を撃沈、400機
近くの航空機を破壊して、攻撃の成功を告げる「トラトラトラ」と
いう暗号文が打電されました。
　また、本日は仏教の開祖ゴータマ・ブッダが成道（悟りを開く）
された日になります。ブッダはおよそ紀元前500年前、ネパールに
て釈迦族という種族の王様の長男として生まれました。母親の
マーヤー夫人が出産のために実家に帰る途中、ルンビニー園へ
立ち寄った時に産気づき、出産された日が4月8日と言われていま
す。母親の右脇から産まれ、北へ7歩歩き、右手を上げて天を指さ
し、左手を下げて地に向け、「天上天下唯我独尊」と宣言したと言
われています。しかし産まれて7日目には母親が亡くなります。16
歳の時に結婚し、ラーフラという男子が産まれます。傍目には何不
自由のない恵まれた生活をしながらも、悩みは深まっていき、29
歳の時に妻と子を捨て、出家します。6年間の難行、苦行を経て、こ
れは悟りに至る道ではないと考えました。極度の苦行で気を失
い、倒れた時、村の一乙女スジャータの捧げた乳粥を食べ、徐々
に元気を取り戻し、苦行を捨ててしまいました。その後菩提樹の
下で瞑想に入る等の修行の末、35歳の時に悟りを開きます。そし
て80歳で入滅したのは2月15日と伝えられています。

副会長挨拶 𠮷木洋二副会長

突然のことで驚きましたが、瑞穂RCにとって
も名誉なことですので、一生懸命頑張りたい
と思います。ガバナーになりますとその後も
色々な仕事があり、The Rotarianになりま
す。そうした覚悟の上、務めさせて頂きます
ので、ご支援よろしくお願い申し上げます。

会員68名　出席44名  （出席計算人数50名）
出席率　77.2％ 12月 1日は補填により 94.6％

出席報告 岩田吉廣出席委員

12月お誕生日おめでとう
平野　好道さん　泉　　憲一さん



クラブ広報委員会：関谷俊征委員長

親睦活動委員会：堀慎治委員長

　今年度からなごやか例会が始まり、ウィークリーでは1回目は
皆様にご協力頂き、なごやか例会の感想を、残りの2回はロータ
リー情報マニュアルと国際ロータリーニュースから記事を載せま
した。また1529回では地区大会の特集として発行しました。

　7月に第1回目の懇親会を行いました。12月15日クリスマス家
族会（72名参加予定）、12月22日上期納会、1月12日創立記念
例会（熱田神宮会館）と行事がございます。よろしくお願いします。

プログラム委員会：梅村昌孝委員長

R情報・研修委員会：岡村達人委員長

　先週で上期のプログラムは全て終了致しました。下期には3名
の新入会員イニシエーションスピーチがございます。なお先週入
会された山本秀雄さんには5月にお願いする予定です。

　来年1月、新入会員の研修会を行います。今年度の会長方針で
もあります中堅会員への研修会を3～4月頃に企画しています。

会場委員会：伊藤豪副委員長

職業奉仕委員会：渡辺喜代彦副委員長

　来年はアルコール付きのなごやか例会を企画します。クラブ広
報ではなごやか例会を記事に起こすのにご苦労され、申し訳なく
思います。料理について、ご意見がございましたらお聞かせくださ
い。

　9月8日『リニア・鉄道館』で職場例会を開催致しました。多くの
方にご参加いただき、無事終えることができました。

社会奉仕・環境保全委員会：宗宮信賢委員長

新世代奉仕・ローターアクト委員会：天野正明委員長

　来週12月13日に4RCで名古屋南養護学校への寄付の贈呈式
に行って参ります。下期には社会奉仕・環境保全として行う事業の
叩き台を作り、次年度の委員長に手渡せたら良いと思っています。

　RACの例会へ参加していただき、ありがとうございます。12月
11日にRACのクリスマス会が開催されますので、出席して挨拶
をして参ります。来年3月には『RYLA』に参加して参ります。

国際奉仕委員会：堀慎治委員
　3月15日に台北延平RC35周年記念式典が行われます。間も
なく出欠席アンケートをFAXでお送りします。5月にタイで行われ
る国際大会への参加予定者は現在8名です。日にちに余裕があり
ますので、参加される方は事務局までご連絡ください。

R財団委員会：長坂邦雄委員長
　グローバル補助金を使い、ウガンダ共和国に教員宿舎を建て
る計画をしています。昨年加納幹事がムイエンガRCを訪問し、提
携をしました。計画書は9月27日にR財団で受理され、2012年3
月27日までに申請書を提出することになっております。

米山奨学委員会：八木沢幹夫委員長
　楽怡さんが来年3月に大学院を修了致します。瑞穂RCでは年
間4千円を徴収しておりますが、年間800名の米山奨学生受入を
堅持するため、寄付を増さなければならないと思います。具体的
な額が決まりましたら、ご協力をよろしくお願いいたします。

長期ビジョン委員会：岡村達人副委員長

地区大会実行委員会：髙村博三委員長

　瑞穂RCとしての長期的な社会奉仕活動と理事・役員の定年制
について、1月26日に会議を開く予定です。

　地区大会を無事終えることができました。会員各位のご協力の
賜物です。収支の精算はこれからですが、赤字にはならないと思
いますのでご安心ください。ありがとうございました。

地区研修委員会：天野正明委員
　ロータリアンがロータリアンへ指導し、リーダーシップを発揮
する事はある意味タブーだったのですが、ここ数年きちんとした
勉強無しに会員を増やす事が顕著となり、凋落が激しくなりまし
た。ロータリーの情報を提供するだけでなく、研修を行う事が現
在の潮流です。2760地区でもガバナー会で正式に『RLIロータ
リー・リーダーシップ研究会』を取り上げる事が決まり、それを元
に地区研修委員会では具体的なプログラムを作成し、研修リー
ダーを13名程育成しています。

例会のご案内

■12月29日(木) R規定により休会
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場 所
時 間

ヒルトン名古屋28階「one o five」
18：00～20：00

■今週の行事 12月15日(木) クリスマス家族会 

：
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場 所
時 間

千とせ家 錦店
18：00～20：00

■次週の行事 12月22日(木) 上期納会 

クラブ奉仕委員会：西本哲委員長

出席・ニコボックス委員会：近藤茂弘委員長

　上期は何事もなく終われそうです。下期にはクラブ奉仕委員会
が担当する『I.D.M.』という大きな行事が3月に行われますので、皆
様の積極的なご参加をよろしくお願いいたします。

　佐藤一郎さんと市岡正蔵さんには出席免除申請書を出して頂
きました。それ以外の方の出席率は全員クリアしています。ニコ
ボックスは12月1日現在109万円集まり、対前年比9万5千円
ショートです。夜間例会等ございますので、ご協力よろしくお願い
します。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：加納裕委員長
　今年度は63名でスタートし、現在までに入会済み5名・入会予
定1名で、69名となる予定です。皆様ありがとうございました。下
期も引き続きご協力頂き、70名以上にできたら良いと思っていま
す。
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